
 
 

                                             
                                                                                                                              im Rat der Kolpingstadt Kerpen 

 
 
 
SPD-Fraktion, Rathaus, 50171 Kerpen 
 

     
Herrn Bürgermeister 
Dieter Spürck 
- im Hause -  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Städtische Grünpflege in Sindorf mit viel Luft nach oben 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
beim Vergleich der Grünanlagen im Stadtgebiet ist festzustellen, dass in allen Ortsteilen die Pfle-
ge der städtischen Baumbeete, Grünstreifen, Grünflächen, Bäume und Beete augenscheinlich 
regelmäßig erfolgt. In Sindorf ist das sichtbar nicht der Fall. Daraus ergibt sich die Frage, woran 
die scheinbar ungleiche Behandlung liegt? Könnte die Erklärung mangelndes Personal sein? 
 
Egal welche Gründe bisher zu der unterschiedlichen Behandlung geführt haben, kann dies nicht 
so bleiben. Eine „Verwahrlosung“ der Grünanlagen im größten Stadtteil führt auf Dauer zu einem 
immer größer werdenden Nachholbedarf, der nicht gedeckt werden kann. 
 
Die SPD Sindorf regt daher an, dass das Grünflächenamt seine Pflegearbeiten so einteilt, dass 
auch in Sindorf eine regelmäßige Bearbeitung der Anlagen erfolgt.  
 

 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Branko Appelmann   
Stadtverordneter  
 

 

Andreas Lipp 
Fraktionsvorsitzender 
 
Branko Appelmann 
Stadtverordneter 
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